

IWO

Polres Sumbawa Barat raih dua penghargaan dalam pengelolaan Keuangan Negara

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.IWO.OR.ID

Jan 18, 2025 - 12:16



Sumbawa Barat NTB -- Kepolisian Resor (Polres) Sumbawa Barat kembali

menoreh prestasi gemilang dengan meraih penghargaan terbaik nilai 100 Indikator Kinerja Pelaksanaan Anggaran (IKPA) 2024 Pagu Anggaran Besar, Penghargaan ini diberikan dalam acara Monitoring Pelaksanaan Anggaran KPPN Sebagai Financial Advisor yang diselenggarakan oleh Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara (KPPN) Sumbawa Besar, Jumat 17/01/2025

Kegiatan yang berlangsung di Aula KPPN 101 Sumbawa Besar ini dihadiri oleh berbagai satuan kerja di wilayah KPPN Sumbawa dan Kapolres Sumbawa Barat yang diwakili oleh Kepala Bagian Perencanaan (Kabagren) AKP Rahmansyah dan Kepala Seksi Keuangan (Kasi Keu) Ipda Andi Palurung, S.H bersama staf pengelola keuangan Polres Sumbawa Barat.

Acara dimulai dengan Monitoring Pelaksanaan Anggaran KPPN Sebagai Financial Advisor kemudian dilanjutkan dengan sosialisasi oleh pametari handal dari KPPN 101 Sumbawa Besar dalam mewujudkan tata kelola keuangan yang lebih baik.

Selain penghargaan terbaik IKPA nilai 100, Polres Sumbawa Barat juga menerima penghargaan terbaik dalam percepatan belanja modal dan barang tahun 2024 pagu Anggaran Besar.

Terhadap dua prestasi yang diraih ini merupakan suatu kebanggaan bagi Polres Sumbawa Barat, semoga dapat dipertahankan dan ditingkatkan dalam pengelolaan keuangan dengan taat azas dan taat aturan terang Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K melalui Kasi Humas AKP Zainal Abidin, S.H .

" Kami menyampaikan rasa syukur dan terima kasih atas penghargaan yang diraih ini, semoga terus menjadi motivasi bagi seluruh anggota Polres Sumbawa Barat untuk terus meningkatkan kinerja dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, Penghargaan IKPA ini merupakan bukti nyata komitmen dan dedikasi Polres Sumbawa Barat dalam menjalankan tugas dan tanggung jawabnya, terutama dalam pengelolaan anggaran yang efektif, efisien, dan akuntabel, tutur AKP Zainal.

Penghargaan ini juga mencerminkan semangat kerja keras dan profesionalisme bagi pengelola keuangan dan seluruh anggota dalam mencapai tujuan bersama. Dengan pencapaian ini diharapkan dapat terus menjaga dan meningkatkan kualitas kinerjanya dalam memelihara kamtibmas di Kabupaten Sumbawa Barat, tutup Kasi Humas. (Adb)